

Ciudad de México, 2 de marzo de 2024  
Boletín 06/24

## **“NO SOY UNA POLÍTICA TRADICIONAL, SÉ LO QUE ES TOCAR PUERTAS Y PEDIR QUE LA GENTE TE APOYE”: CLARA BRUGADA**

- En su primera asamblea territorial con vecinos de Venustiano Carranza, recordó los orígenes y motivos que la llevaron a sumarse a la lucha por transformar el espacio público
- Agradeció a liderazgos y vecinos el respaldo a su candidatura, al tiempo que reconoció su participación indispensable en la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación

"No soy una política tradicional que anda buscando el cargo más alto, no", manifestó la candidata de la coalición "Seguimos Haciendo Historia", Clara Brugada Molina, desde la explanada de la alcaldía Venustiano Carranza, en el arranque de sus asambleas territoriales.

"Sé lo que significa tocar puertas y pedir que la gente nos apoye, y a veces enfrentar reclamos", dijo Brugada Molina ante liderazgos y miles de simpatizantes que se dieron cita esta tarde en la principal explanada de esta demarcación ubicada al oriente de la Ciudad.

La candidata agradeció el respaldo de la población y reconoció la participación indispensable de las ciudadanas y los ciudadanos en la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación.

Brevemente, narró parte de su historia y los motivos de su lucha en favor de la población más vulnerable. Dijo que cuando era estudiante de la UAM Iztapalapa y vivía en la hoy alcaldía Benito Juárez, donde nació, fue invitada por otros estudiantes a dar clases de secundaria en la colonia más alejada de Iztapalapa,

San Miguel Teotongo.

“Me enamoré de la población, me enamoré de la lucha de los vecinos por defender sus espacios públicos, ahí aprendí que lo público debe estar por encima de los intereses privados, ahí surgieron las utopías y los grandes sueños”, rememoró Clara Brugada.

Por eso, señaló, cuando fue alcaldesa de Iztapalapa, uno de los territorios de la ciudad con más carencias, transformó junto a los vecinos decenas de espacios públicos, “hemos avanzado mucho pero hoy queremos dar un paso todavía mayor”.

En ese sentido, Clara Brugada definió como ese paso mayor la construcción de las Utopías como proyecto central de la transformación del espacio público y de una nueva convivencia social, enmarcada en hacer efectivos los derechos y libertades de la población, como una de sus propuestas.

Adelantó que pondrá en marcha los programas universales y Mercomuna para las personas adultas mayores. Asimismo, entregará apoyos a niñas y niños recién nacidos hasta los tres años y estudiantes recién egresados para que emprendan sus primeros proyectos, todo esto como parte de su propuesta social.

En el evento estuvieron presentes el coordinador territorial de la Venustiano Carranza, Julio Cesar Moreno; la candidata a la diputación federal, Elena Segura Trejo y la candidata al Senado, Ernestina Godoy.

Finalmente, Clara Brugada invitó a todos los asistentes a conocer sus compromisos de gobierno que mañana dará a conocer en el Auditorio Nacional.

---ooo00ooo---